
Глагол “need” – 
нуждаться/ нужно

I/we/you/they need
He/she needs

• We need some flour to make biscuits. – Нам нужна мука, чтобы 
сделать печенье.

• My mother needs some milk. – Маме нужно молоко.



Повторение. Артикль a/an 

• Неопределённый артикль a - перед словами, начинающимися с 
согласной (an — перед словами, начинающимися с гласной) 
обозначает один предмет, используется с исчисляемыми 
существительными.

• A cucumber – один огурец
• An apple – одно яблоко 

• Слово some употребляется с неисчисляемыми 
существительными. Переводится как некоторое 
количество/немного.

• Some sugar – немного сахара
• В вопросительных предложениях используем any.
• Have you got any sugar?



Перейдите по ссылке. Слова по теме: Кухня. 
Нажмите на поле «Карточки».

• https://quizlet.com/_b0roac?x=1qqt&i=1o03g2 





• Учебник с. 75 упр. 7 

• Прочитайте текст ответьте на вопрос. What do they need? – Что им 
нужно?



Выполните задание 

• Р.т. с. 43 упр. A, с. 44 упр. C. 

• Отправьте фотографию выполненного задания в Дневник.ру


